



子どもたちの頑張りを見つけてあげてください！

当初は残暑の厳しかった2学期も徐々に気温が下がり、12月に入ってからはずいぶん寒い日が続くようになりました。そんな2学期も、まもなく終わろうとしています。新型コロナウイルス感染症は増減を繰り返し、12月には今年度初めての学級閉鎖もありました。それでも、運動会の表現種目や給食時の会話など、十分な感染症対策を講じれば、できることも増えてきています。3学期にはさらに、これまで規制の強かった音楽や家庭科などを含め、子どもたちにどのような学習活動ができるのか、しっかり考えていきたいです。

2学期も、子どもたちは多くの頑張りを見せてくれました。通知表「あゆみ」をご覧になり、ぜひよいところを見つけて、ほめてあげていただきたいです。3学期の励みとなる声掛けを、ぜひともお願いします。

保護者の皆様には、子どもたちのため、学校のため、多くの支援をいただきました。3学期もよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。

2学期を振り返って これ以外にも、2学期は様々な行事が行われました。ぜひHPをご覧ください。



9/29～30 修学旅行
感染症対策のため、今年度もバスで移動できる「舞鶴・城崎」方面に行きました。



10/29 運動会
今年度も保護者分散で実施しました。応援団に加え、ダンスなどの表現種目も復活し、大いに盛り上がりました。



11/4 秋の遠足
今年度も徒歩で行くことのできる遠足ということで、1～3年生は「ファミリー公園」、4～5年生は「唐古・鍵遺跡公園」に行きました。広々とした自然を満喫しながら、各学年とも工夫して楽しいひと時を過ごしました。



冬休みと3学期当初の行事予定

冬休み 12月24日(土)～1月9日(月) 成人の日 (学校閉校日 12月29日～1月3日) ※ 「天理☆みりょく発見! Be a time traveler」に応募した小6～中3の児童生徒作品が12月27日(火)まで「なら歴史芸術文化村」にて展示されています。お時間のある方はご鑑賞ください。	1月10日(火)	始業式 11:15 下校
	1月11日(水)	給食開始 13:20 下校
	1月12日(火)	全校なかま集会
	1月17日(火)	入学保護者説明会
	1月18日(水)	短縮4校時 12:45 下校

令和4年(2022)年度卒業式について

今年度の卒業式は、**3月17日(金)午前**に行われることが決定しました。当初の年間計画から変更となりましたのでお気をつけください。詳細につきましては、後日お知らせします。

